
  Boucard Olivier, Marie-Christine 9 impasse de la poterie la Pâtis  

Nous sommes la première maison par rapport à la carrière. Nous avons donc largement les 

inconvénients,(poussières,bruits et vibrations lors des tirs) Nos vitres sont sales et nous 

devons nettoyer la table extérieure souvent et parfois nous ne pouvons pas manger dehors. 

 Bien joli toutes les mesures préventives décrites mais actuellement il faut leur téléphoner car 

ils n'arrosent pas, ils disent que c'est le vent mais curieusement dix minutes après il y a moins 

de poussière, donc ils ne respectent pas les promesses. alors !! Nous sommes donc très 

inquièts par cet agrandissement et sur la valeur de notre maison. Les camions roulent déjà 

comme des dingues, le trafic va être augmenté donc nous avons tout à perdre dans l'affaire. 

Bref nous sommes contre. 

Lors des réunions, il serait bien que tous les habitants du Pâtis soient invités. 

 




